
 

 

 

      … à 300m de la plage ! 
 
 
 
 

 

Tarifs - Prices 
 Preise - Tarieven 

 2025 
 
 
 
 
 

Vous pouvez réserver 

directement en ligne sur 

notre site : 

www.camping-saint-meen.fr 

 

Dates d’ouverture du : 

Opening dates from : 

 

06 / 04 / 2024  

au / to  

28 / 09 / 2025 

 

Camping Saint Méen**** - 3 Avenue du Port - 34350 Vendres Plage - Tél : +33 (0)4 99 41 03 51 – site :  www.camping-saint-meen.fr 

E-mail : camping.st.meen@gmail.com 

 
Classement : Tourisme - Date de classement : 21/07/2017- Nombre d’emplacements : 140 - Arrêté préfectoral N° 97-1-1943 du 24/07/97 



 

 
 
 
 
 

 
 
 

• CAUTION LOCATIVE :  Empreinte de Carte Bleue (360€) 

• CAUTION ANIMAUX : 200€ en supplément des cautions locatives 

• PERTE : CLÉS = 30€ & BADGE = 10€ 

• REMISE DES CLÉS avec état des lieux : entre 15h30 et 

20h00. 

• SORTIE :  avant 10h00, L’état des lieux sera fait après la sortie, 

votre caution sera annulée sous 48h. 

• Aucune tente supplémentaire ne sera acceptée à côté des locatifs.

 En aucun cas, le nombre de locataires hébergés ne doit être dépassé. 

• LE PORT DU BRACELET EST OBLIGATOIRE DURANT VOTRE SÉJOUR en Juillet et Août. 

• Les visiteurs sont admis en journée sous la responsabilité du locataire, 

 celui-ci est redevable de la  redevance prévue dans la tarification (5€). 

 

  Taxe de séjour forfaitaire additionnelle / nuit / MH 

 

Les animaux de MOINS de 10 kg sont admis   dans CE RTA IN E S  locations. 

The pets under 10kg could be allowed in SOMES of our lettings  



 

Tarification court séjour et weekend 
 

 

 

• Les départs se déroulent le matin avant 11h, (prise de RDV à l’accueil la veille le départ) 

• Les arrivées de 15h à 19h00. 

• Après avoir été autorisés par la Direction, les visiteurs peuvent être admis dans le terrain de camping sous la 

responsabilité des campeurs qui les reçoivent.   

• A noter que les visiteurs n'ont pas accès à la piscine et devront quitter le camping avant la fermeture du portail 

• Le client peut recevoir un ou des visiteurs à l’accueil (4 pers max). Les prestations et installations des terrains 

de camping sont accessibles aux visiteurs (sauf la piscine entre le 15 juillet et le 20 août) 

• Les voitures des visiteurs sont interdites dans le terrain de camping. 

 

 
 

 

Nous acceptons les camping-cars mais nous ne proposons pas d’aire de vidange et ni de branchement direct d’eau  



ORDRE DE RESERVATION 2025 : CAMPING SAINT MEEN  
Contract of hire 

 
 NOM • Name : PRÉNOM • Firstname :     

DATE DE NAISSANCE • Date of birth :   / /   

ADRESSE • Address :     
 

CODE POSTAL • Postal code :     VILLE • City :     

PAYS • Country :  TELEPHONE • Phone :     

E-MAIL :       @ ________  

N° D'IMMATRICULATION (1 véhicule / emplacement – 1 car / pitch) :  ________________ 

NOMBRE DE PERSONNES • Number of people:  ________            /!\  6 pers. max. par emplacement camping. 

Registration N° :  (réservé à la direction du camping)  

  

 

 

 
  

 

 
 

 

 
LOCATION HEBERGEMENT / Rented Accomodation 

Remise des clefs à partir de 15h30, départ le samedi, avant 10h00 (sans état des lieux) 

NOM / NAME - PRENOM / FIRST NAME - DATE DE NAISSANCE 
MOBIL-HOME « VENUS» 2  pers. :                                             du (from)            /             /  2025  15h30/20h    au (to)               /            /  2025   10h  

MOBIL-HOME «IDAHO» 3  pers. + 1 BB:                                  du (from)            /             /  2025  15h30/20h    au (to)               /            /  2025   10h 

MOBIL-HOME «LOFT»  (opt. CLIM)  4  pers. max :                du (from)            /             /  2025  15h30/20h    au (to)               /            /  2025   10h 

MOBIL-HOME «VISION»  (opt. CLIM)  4  pers. max:             du (from)            /             /  2025  15h30/20h    au (to)               /            /  2025   10h 

MOBIL-HOME «LOGGIA»  (opt. CLIM)  4  pers. max:            du (from)            /             /  2025  15h30/20h    au (to)               /            /  2025   10h 

MOBIL-HOME «MERCURE»  4  pers. max:                              du (from)            /             /  2025  15h30/20h    au (to)               /            /  2025   10h 

MOBIL-HOME «TEXAS»  6  pers. max:                                      du (from)            /             /  2025  15h30/20h    au (to)               /            /  2025   10h 

MOBIL-HOME «OREGON» (opt. Clim) 6  pers. max:           du (from)            /             /  2025  15h30/20h    au (to)               /            /  2025   10h 

 
1 seule voiture par location autorisée / 1 car authorized on accomodation 

Les visiteurs sont admis de 9h à 23h maximum / Visitors are allowed from 9am to 11pm maximum 

Je verse ce jour la somme de 30% d’acompte p o u r  l e s  

l o c a t i o n s  e t  1 0 0 €  p o u r  l e s  e m p l a c e m e n t s  

+ 20€ de frais de réservation. 

J’atteste avoir pris connaissance des conditions générales de 

réservation et du règlement intérieur. Je   dégage   la   

responsabilité   de   la   direction   en   cas d’accident.  

Rappel : port du bracelet obligatoire   

Le camping Saint Méen se réserve le droit de refuser les 

mineurs non accompagnés de leurs parents. 

En signant ce document, je reconnais avoir pris connaissance  

des conditions générales de réservation. 

Date:      _ /          / 2025  Signature : 

Envoie par courrier postal ou courrier électronique :                                   

Camping Saint Méen – 3, avenue du Port - 34350 Vendres Plage 

camping.st.meen@gmail.com . 

Nom / Name - Prénom / First Name – Date De Naissance / Date of Birth     

1. 

 

 

 

 

 

             VOUS ÊTES / YOU ARE 

 
 1 Famille / a family 

 

 1 Comité / a committee 
 

 1 association / an association 

 

 1 Groupe d ’ a m i s / F r i e n d s  

LOCATION EMPLACEMENT CAMPING/ Pitches 100m2 
Arrivée à partir de 14h et départ à 12h30 au plus tard. 

Date d'arrivée   /     Arrival Date: 

        /      / 2025 

Date de départ / Departure Date : 

        /          / 2025 

o 1 Camping-car (8m. max.) 

o 1 Caravane (7m. max) 

o 1 Tente 

 Lu et approuvé        (cochez la case) 

 

Signature : 

   

 

Animal : Nom                                       Age :           ans 
Race :                                      

Date de vaccination :       /        / 20       Poids :           KG 
 

QR code accès en ligne 
pour enregistrer vos 

informations personnelles 

mailto:camping.st.meen@gmail.com


 

Conditions Générales de Réservation 

• 1. Le contrat est nominatif et ne peut être cédé. 

• 2. Le montant du séjour est intégralement payable le jour de l’arrivée. 

• 3. Les numéros (n°) attribués pour les emplacements et les locations (HLL, mobil-homes) ne peuvent être que provisoires, la direction se garde le droit de les modifier à tout 

moment suivant les besoins de son planning. Un seul et unique véhicule est compris dans la location. 

• 4. La location ne devient effective qu’après notre accord et après réception d’un chèque ou virement se décomposant comme suit : Location = 30% d’arrhes à valoir sur le   montant 

total du séjour plus 20 € de frais de réservation, emplacement = 100€ à la charge      du locataire. Il vous sera alors adressé un accusé de réception. Tout versement non accompagné du 

contrat de réservation ne saurait en aucun cas assurer cette réservation. Concernant les courts séjours, les arrhes seront calculées proportionnellement en fonction du montant de votre 

séjour. 

• 5. LOCATIONS 

Les tentes et les canadiennes ne sont pas autorisées devant les locations Les arrivées s’effectuent entre 15h30 et 20h. Les départs  doivent s’effectuer avant 10h00, l’état des lieux sera 

effectué après les départs et la caution annulée sous 48h suivant l’état du mobil home. Nous nous réservons le droit de refuser l’accès si le nombre de personne était supérieur à celui 

mentionné sur le contrat. Les animaux de plus de 10 kg sont interdits dans les locatifs. Pour des raisons de sécurité, la caution sera, faite par une empreinte de carte bancaire (360€) 

prise à votre arrivée au camping. Après vérification par nos soins, lors de votre départ, nous constaterons de l’état de propreté de la location. Si cette dernière est jugée satisfaisante, 

la caution ne sera pas retenue. Dans le cas contraire, un forfait de ménage sera retenu. Lequel servira à compenser les éventuels dommages ou dégradations causés lors de votre 

séjour. Le camping vous propose également de souscrire au Forfait ménage à la réservation ou au moment de votre arrivée. Le forfait est entre 60€ et 100€. Nous devons être avisés 

de tout retard PAR ECRIT. Sans aucune information de votre part, la location sera attribuée à un autre client dès le lendemain à 15h00. Pensez à apporter vos draps, drap-housse et 

taies d’oreiller. 
• 6. EMPLACEMENTS 

Arrivée à partir de 14h00 et départ avant 12h30. Nous devons être avisés de tout retard PAR ECRIT. Sans aucune information de votre part, l’emplacement sera attribué à un autre 

client dès le lendemain 12h00. Aucune réservation ne peut s’effectuer pour un numéro d’emplacement ou de location précis. 

• 7. REMBOURSEMENT (hors frais de réservation)  

Il appartient à chaque client de souscrire une assurance pour     sa caravane, tente, matériel, véhicule ainsi qu’une responsabilité civile et une assurance annulation. Le camping décline 

toute responsabilité en cas de vol, incendie, intempéries etc… Tout incident relèvera alors de la responsabilité civile du client. Pour votre sécurité, le port du bracelet est obligatoire 

durant votre séjour à la piscine ainsi que dans l’enceinte du camping. Toute personne ne pouvant justifier de son appartenance au camping par le port du bracelet sera immédiatement 

expulsée. POUR DES RAISONS D’HYGIÈNE : CALEÇONS, ROBES DE BAIN, LEGGING DE BAIN SONT INTERDITS À LA PISCINE.  

• 8. Pour toute annulation parvenue avant le 31 mai, il ne sera remboursé qu’une somme forfaitaire de 50€. Les acomptes ne seront pas remboursables pour une annulation parvenue 

après cette date. Il vous appartient de contacter une assurance annulation auprès de votre assureur habituel. 

• 9. Location de mobil-home et chalet : paiement requis de la somme due obligatoire 1 mois avant la date d’arrivée. 

• 10. Location d’emplacement tente, camping-car, caravane : possibilité de paiement à l’arrivée. 

• 11. Le portail du camping ferme ses portes à 00h00. Afin de garantir la tranquillité des campeurs, passé cette heure plus aucun véhicule motorisé n’est autorisé à circuler dans le 

camping. 

• 12. Aucune réduction ni remboursement ne seront consentis dans le cas de départ anticipé, quelle qu’en soit la cause. 

• 13. Tout campeur est tenu de se conformer aux dispositions du règlement intérieur du Camping Saint Méen. 

• 14. Chèque bancaire et postal à établir à l’ordre de : CAMPING SAINT MEEN - AVENUE DU PORT - 34350 VENDRES PLAGE 
 

 

General Booking Conditions 
 

•  1.The contract is not transferable. 

• 2. The cost of the holiday must be paid in full on the day of arrival. 

• 3. Numbers attributed for plots and rented accommodation (chalets, mobile homes) are only provisional. The management reserves the right to change them at any time 

according to the demands of the schedule. Only one vehicle is included in the rental price. 

  4. The booking becomes effective only after our agreement and after receipt of a cheque or online paiement to cover the following : rental = 30% deposit pitch = 100€ to be set 

against the total cost of the holiday, and 20 € booking fee, paid by the hirer. You will receive an acknowledgement. Any payment that is not accompanied by the booking contract will 

not, under any circumstances, guarantee the booking. For short stays, the deposit will be calculated proportionally according to the amount of your stay. 

• 5. FOR RENTALS 

• No tents or Canadian vehicles are allowed in front of the mobile homes. Arrivals are between 3.30 pm and 8 pm. Departures mus t be made before 10:00 a.m. The 
inventory of fixtures will be made after the departures and the deposit cancelled within 48 hours according to the state of the mobile home. We reserve the right to refuse 

access if the number of people is greater than that stated on the contract. Animals weighing more than 10 kg are not allowed in the mobile homes. For security reasons, 
the deposit will be made by a credit card imprint (360€) taken on arrival at the campsite. On departure, we will check the cleanliness of the rental. If this is found to be 
satisfactory, the deposit will not be retained. Otherwise, a cleaning fee will be charged. This wi ll be used to compensate for any damage or deterioration caused during your 
stay. The campsite also offers you the option of taking out a cleaning package when you book or when you arrive. The package costs between 60€ and 100€. We must be 
notified of any delay IN WRITING. Without any information from you, the rental will be allocated to another customer at 3:00 pm the next day.  Please bring your own 

sheets, fitted sheets and pillowcases.6. FOR CAMPING PITCHES 

Camping pitches are available starting at 2.00 P.M. On the day of departure, pitches must be cleared before 12.30 P.M. We must receive a written notification of any late arrival ; 

without any notification the camping pitch may be given to another client the next day at 12 P.M. Your advanced payment will not be refunded. No specific number of camping pitch 

can be reserved. We reserve the right to refuse access if the number of people was higher than that stated in the contract. 

• 7. REFUNDS / LIABILITIES 

All campers are responsible for taking insurance to cover cancellation, personal goods (tent, caravan, vehicule) and personal liabilities. The campsite does not accept responsability 

concerning theft, loss or damage due to inclement weather, fire or accidents occurring with in the campsite. Your personal liability insurance should provide coverage if any 

aforementioned incident should occur. For the safety of campers, it is mandatory to wear an identity bracelet in the swimming pools and on the campsite at all times. Any person 

unable to justify their approved stay on the campsite by wearing the bracelet will result in immediate expulsion from the campsite. FOR HYGIENE REASONS : BAGGY SWIMMING SHORTS 

AND BOXERS, SWIM DRESSES, SWIM LEGGINGS ARE NOT ALLOWED IN THE SWIMMING POOL AREA. 

• 8. For cancellations before 31 May, a fixed sum of 50€ will be reimbursed. Deposits will not be returned for any cancellations after that date. It is your responsability to contract a 

cancellation insurance with your insurance company. 

• 9. Mobile home and chalet rental : payment required of the obligatory amount due 1 month before the date of arrival. 

• 10. Pitch rental for tent, motorhome, caravan: possibility of payment on arrival. 

• 11. No reduction or reimbursement will be given in the case of early departure, for whatever reason. 

• 12. All campers are required to abide by “Camping Saint Méen”’s internal rules. 

 

CHARTE DU RESPECT D’AUTRUI ET DU RÈGLEMENT 
• Respectez le camping, profitez de vos vacances, collectionnez les souvenirs. 

• N’allumons pas de feu dans la nature. Fumeurs, soyez vigilants avec vos mégots. 

• Soyons attentifs à la tranquillité d’autrui en évitant de jour et de nuit les nuisances sonores  dues aux éclats de voix, aboiements, radio, télévision, moteur… Respectons la vie en communauté. 

• Prenons connaissance du règlement intérieur du camping à notre arrivée. 

• Respectons en tous lieux la faune et la flore dont l’équilibre est fragile. 

• Respectons les aménagements et équipements collectifs. (Sanitaires, espace piscine, scène d’animation, restaurant…). 

• Adoptons une attitude correcte à la piscine, veillons au respect du règlement de l’espace  aquatique, soyons responsable de la bonne conduite de nos enfants, du respect des lieux et des personnes autour 

de nous. 

• Ayons une attitude correcte dans les sanitaires communes qui ne sont pas un terrain de jeux. Pensons au travail conséquent des agents d’entretien. 

• Respectons les agents de ménage, inspectons et nettoyons les lieux pour ne laisser aucun objet ou détritus. On laisse sa place ou sa location aussi propre qu’à son arrivée. 

• Respectons le travail des collaborateurs en général (animateurs, agents de sécurité, serveurs, maître-nageur, accueil…). Tenons les chiens en laisse sur le site, et ramassons leurs déjections. 

• Adoptons un comportement écocitoyen, consommons l’eau et les autres ressources naturelles raisonnablement. Pensons que l’eau est un bien précieux qu’il faut éviter de gaspiller, servons-nous en à bon 

escient. 

• Ayons une attitude courtoise, échangeons entre campeurs et portons assistance à toute personne en difficulté. (Panne mécanique, handicap…). Aidons-nous les uns les autres. 

• Entretenons et vérifions nos véhicules avant chaque départ et adaptons notre conduite et notre vitesse dans l’enceinte du camping. 

Classement : Tourisme - Date de classement : 12/04/2024 - Nombre d’emplacements : 150  Arrêté préfectoral N° 97-1-1943 du 24/07/97

 



 


